



クラス通信



木田幼稚園
令和2年5月号

★ほし・ぺんぎん・りす・きりん組

5月の連休明けからは「夏日」と報道される日もあり日中は暑い日が続いていますが、5月22日、約1カ月ぶりの全体登園日はそんな暑さを吹き飛ばすくらい元気いっぱいのお子さんたちの姿に教職員一同パワーをいただきました。

いよいよ6月から通常登園となりますが引き続き手洗い・うがいなど細めなコロナ対策、健康チェック、水分補給を行います。

★オンライン保育

ご家庭で登園を自粛しているお子さん・お母さま方が少しでも楽しく、ストレスを軽減できるようにと始めたオンライン保育では日課・フォニックスをはじめ、手遊び・紙芝居・歌・折り紙など様々な保育を発信しました。

ご覧いただいた保護者の方々からは「子供も先生たちの顔が見れて喜んでいます」「楽しい保育をありがとうございます」「親も子もストレスの発散になりました」などといった感想・意見等を頂き教師一同も楽しみながら学びを深めていくことが出来ました。

★ホームページ上の動画配信

今後はオンライン保育のみならず、保育の様子や誕生会の劇等をいつでも見て楽しめるようにとホームページ内に動画も上げていく予定です。詳細につきましては後日改めてお知らせいたしますので楽しみにお待ちください。

★お知らせ

- 愛知県内は緊急事態宣言も解け、ようやく6月からは通常の保育を行います。教師一同お子さんたちの心身に寄り添いながら保育を行います。保護者の皆様には笑顔でお子さんを送り出させていただきますようお願いいたします。
- コロナ感染症拡大防止のための登園自粛関係で7・8月に予定しておりました行事（専任講師の授業を含む）について大幅な変更があります。後日、年間行事予定表の差し替えを行います。



～保育の様子～